

COMUNICADO COVID-19

Nº02 06.03.2021

Estimada Comunidad del Instituto La Salle La Florida:

¡Viva Jesús en Nuestros Corazones!

Agradecemos la preocupación manifestada por la familia de Kinder "A" que tuvo contacto estrecho con un caso confirmado de Covid-19. De acuerdo con la información reciente, el grupo familiar se sometió al examen de PCR arrojando un resultado NEGATIVO para COVID-19 y se encuentran en buen estado de salud.

Manifestamos nuestra alegría frente a este resultado y deseamos transmitir tranquilidad para nuestra Comunidad Educativa.

En estricto apego a los protocolos ministeriales establecidos, la Dirección del colegio tomará contacto con los apoderados del curso involucrado para dar a conocer información relacionada con el reintegro a las clases presenciales voluntarias. En cuanto al resto de la Comunidad Educativa, los invitamos a mantenerse informados a través de nuestro portal web y correos electrónicos ya que, dadas las condiciones sanitarias actuales de nuestro país, podrían generarse cambios en la información programada para las actividades académicas del colegio.

Reiteramos que, es de suma importancia la comunicación de cualquier situación o acontecimiento a través de los correos: rector.ils@lasalle.cl / uce.ils@lasalle.cl / gerardo.gonzalez@lasalle.cl, para efectos de actuar en conjunto con los miembros de la comunidad escolar.

Se despide con un saludo fraternal, en Cristo y De La Salle.

**Equipo Directivo
Instituto La Salle**

La Florida, marzo 06 de 2021.